



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : **St. Claude – Haywood - Pavillon**

Sam. Le 20 juillet 17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Cécile Philippot – offrandes aux funérailles
Dim. Le 21 juillet 9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Jacques & Thérèse Furet – leurs enfants
Dim. Le 21 juillet 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Auguste & Cécile Fragle – Joseph Sorin
Lun. Le 22 juillet privée	+ fidèles défunts – Abbé Peter
Mar. Le 23 juillet 9h00	+ Louis Sibilleau – Rolande Sibilleau et famille
Mer. Le 24 juillet 14h30 P	+ Henri Gauthier – Irène & Patrick Bellec
Jeu. Le 25 juillet 9h00	+ adoration eucharistique et confessions
Messe 10h00	+ Cécile Philippot – offrandes aux funérailles
Ven. Le 26 juillet 9h00 H	+ Adoration eucharistique et confessions
Messe 19h00	+ Abbé Rhéal Forest – Helen Poirier
Sam. Le 27 juillet 17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Patricia Genest – famille Genest
Dim. Le 28 juillet 9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Bernie Ball – Gisèle & Lucille Dheilly
Dim. Le 28 juillet 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Parents défunts Collet - Lucien & Lorraine Collet
	+ Raymond Dion – Doreen Dion & famille

Ministères:	21 juillet	28 juillet	4 août
Lecteurs:	Judith Robidoux	Simone Lambert	Annette Bernard
Collecte:	Annette & Denise	Michel & René	Eugene & Albert
Compteurs:	Raymond & prtnr.	Dorothée & prtnr.	Jean & prtnr.
Porteurs de croix :	Raymond Massinon	Albert Furet	Gérald Poirier

Part-à-Dieu : le 14 juillet – 430,00\$ (15) + 40,00\$ libre + 30,00\$ (2-DD) = **520,00\$**

16^e dimanche du temps ordinaire B - le 21 juillet 2024

Intention de prière pour juillet 2024: Pour la pastorale des malades

L'intention de prière de juillet demande que le sacrement de l'onction des malades confère "la force du Seigneur à ceux qui le reçoivent et à leurs proches".

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.
Pour la paix entre toutes nations.

La vie paroissiale :

+ Nous recommandons à vos prières Clément Girardin décédé à l'hôpital de Carman dimanche le 14 juillet 2024 à l'âge de 83 ans. Une cérémonie privée aura lieu à un autre temps. Nous offrons nos condoléances à sa famille, parenté et amis qui sont en deuil.



Les habitants du Haut-Karabakh ont été déplacés de force en Arménie, en octobre 2023, à la suite de l'occupation de l'Azerbaïdjan. CNEWA soutient les réfugiés au Moyen-Orient et au Proche-Orient depuis 1926. (photo : Shiraz Khatcharian/CNEWA)

*** Tendre la main pour aider les quelque 130,8 millions de personnes déplacées dans le monde**
Les réfugiés sont profondément liés à notre tradition chrétienne et aux réalités quotidiennes de notre monde moderne. Leur sort n'est pas seulement un récit historique ou scriptural, mais une question urgente qui résonne avec les défis mondiaux contemporains. Dans le sillage de la Journée mondiale des réfugiés, le 20 juin, Adriana Bara, directrice nationale de la Catholic Near East Welfare Association (CNEWA Canada), fait la lumière sur les luttes en cours et la résilience inébranlable des réfugiés, en s'appuyant à la fois sur les enseignements de l'Église et sur les réactions de compassion observées dans la société d'aujourd'hui. Le

besoin permanent de solidarité et de soutien est toujours présent, et chaque jour est une occasion de se solidariser avec les réfugiés et d'être une lueur d'espoir dans un monde qui en a besoin. Pour lire la réflexion du Dr. Bara, [cliquez ici](#). Visitez le site Web de CNEWA Canada à l'adresse suivante : www.cnewa.org/fr

* 4^e Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées - Dimanche 28 juillet



Le thème retenu par le pape François cette année est : "Ne me rejette pas dans ma vieillesse" (Psaume 71, 9). Les fidèles catholiques sont invités à réfléchir sur la solitude des personnes âgées, nous encourageant à "prendre un nouveau chemin" et à passer du temps avec elles, "en reconnaissant leur rôle unique dans la famille, dans la société et dans l'Église...". [Cliquez ici pour lire le message du pape François](#). La CECC a préparé une trousse de ressources : un logo officiel, une catéchèse sur la vieillesse, des textes récents du Magistère, la prière officielle de la Journée mondiale et des suggestions pastorales. [Cliquez](#)

[ici pour accéder à la boîte à outils.](#)

Crêpes

Dan, six ans, a décidé un samedi matin de préparer les crêpes de ses parents. Il trouva un grand bol et une cuillère, approcha une chaise du comptoir, ouvrit le placard et en sortit le lourd pot de farine, le renversant sur le sol.

Il a mis un peu de farine dans le bol avec ses mains, l'a mélangé à la majeure partie d'une tasse de lait et a ajouté un peu de sucre, laissant une trace farineuse sur le sol qui contenait maintenant quelques traces laissées par son chaton.

Dan était couvert de farine et devenait frustré. Il voulait que ce soit quelque chose de très bien pour maman et papa, mais ça devenait très mauvais.

Il ne savait pas quoi faire ensuite, si mettre le tout au four ou sur la cuisinière, et il ne savait pas comment fonctionnait la cuisinière ! Soudain, il a vu son chaton lécher le bol de mélange et a tendu la main pour la repousser, faisant tomber la boîte à œufs par terre. Frénétiquement, il essaya de nettoyer ce gâchis monumental mais glissa sur les œufs, rendant son pyjama blanc et collant.

À ce moment-là, il vit papa debout à la porte. De grosses larmes de crocodile jaillirent des yeux de Dan. Tout ce qu'il avait voulu faire, c'était quelque chose de bien, mais il avait fait un terrible désastre. Il était sûr qu'une réprimande allait arriver, peut-être même une fessée. Mais son père se contentait de le surveiller.

Puis, traversant le désordre, il a ramassé son fils en pleurs, l'a serré dans ses bras et l'a aimé, obtenant ainsi son propre pyjama blanc et collant. C'est ainsi que Dieu nous traite. Nous essayons de faire quelque chose de bien dans la vie, mais cela tourne au désastre. Notre mariage devient délicat, nous insultons un ami, nous ne supportons pas notre travail ou notre santé se détériore.

Parfois, nous restons là, en larmes, parce que nous ne pensons à rien d'autre à faire. C'est à ce moment-là que Dieu nous prend, nous aime et nous pardonne, même si une partie de nos dégâts se répandent partout sur Lui.

Mais juste parce que nous risquons de faire des erreurs, nous ne pouvons pas cesser d'essayer pour Dieu ou pour les autres. Tôt ou tard, nous y parviendrons, et ils seront alors heureux que nous ayons essayé.

16^e dimanche du temps ordinaire B - le 21 juillet 2024

« Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu »



Aujourd'hui, l'Évangile nous invite à découvrir l'importance de se reposer dans le Seigneur. Les apôtres retournaient de la mission que Jésus leur avait confiée. Ils avaient expulsé des démons, ils avaient guéri des malades et ils avaient prêché l'Évangile. Ils étaient fatigués et Jésus

leur dit: «Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu» (Mc 6,31).

Une des tentations à laquelle peut succomber n'importe quel chrétien est celle de vouloir faire beaucoup de choses et négliger le rapport avec le Seigneur. Le catéchisme nous rappelle qu'à l'heure de la prière, un des plus grands dangers est de penser qu'il y a d'autres choses plus urgentes à faire et nous finissons par négliger la relation avec Dieu. C'est pour cela que Jésus dit à ses disciples, qui ont beaucoup travaillé, qui sont fatigués et qui sont heureux car tout s'est bien passé, qu'il faut se reposer. L'Évangile nous dit qu'ils «partirent donc dans la barque pour un endroit désert» (Mc 6,33). Afin de faire une bonne prière il faut au moins deux choses: la première est d'être avec Jésus, car c'est avec lui qu'on va parler. Il faut nous assurer de sa présence. Pour cela tout moment de prière commence généralement, et c'est le plus dur, par la prise de conscience de la présence de Dieu. Prendre conscience que nous sommes avec Lui. La deuxième chose est la solitude qui est nécessaire. Si nous voulons parler avec quelqu'un, avoir une conversation intime et profonde, nous choisissons la solitude.

Saint Pierre Julien Eymard recommandait de se reposer dans le Seigneur après la communion. Et il mettait en garde du danger de remplir notre action de grâces avec des paroles ou des phrases que nous connaissons par cœur. Il disait qu'après avoir reçu le Corps du Christ, le mieux était de rester un moment silencieux pour reprendre des forces et laisser Jésus nous parler dans le silence de notre cœur. Parfois au lieu de Lui raconter nos projets c'est mieux de laisser Jésus nous instruire et nous donner du courage.